



**PUBLIC SCHOOLS BRANCH  
PROCESSUS OUVERT 2024-2025  
ENSEIGNANT/ENSEIGNANTE DE FRANÇAIS  
LIEU – Écoles et niveaux à déterminer**

**POSTES PERMANENTS (à partir du 1<sup>er</sup> septembre 2024)**

**ET**

**POSTES À DURÉE DÉTERMINÉE (à partir du 1<sup>er</sup> septembre 2024 jusqu'au 30 juin 2025 au plus tard)  
OUVERT AU PUBLIC**

Nous invitons actuellement les personnes intéressées à poser leur candidature pour les possibilités d'enseignement prévues dans nos écoles qui offrent l'immersion en français et le français de base. La Direction des écoles publiques de langue anglaise (PSB) passera des entrevues pour des postes accordés sous forme de contrat de stagiaire et/ou de contrat à durée déterminée durant l'année scolaire 2024-2025. Les contrats seront offerts après l'annonce des postes vacants aux enseignants permanents et stagiaires actuels de la PSB. Les entrevues auront lieu à partir de février 2024. Les évaluations des compétences orales en français auront lieu lorsque les personnes candidates auront terminé le processus d'entrevue avec succès.

Selon le protocole d'entente de la PEITF (*PEI Teachers' Federation*), la priorité sera accordée aux enseignants qui possèdent les qualités requises et qui ont été embauchés par la PSB pour un contrat de durée déterminée pendant au moins 370 jours cumulatifs au cours des trois (3) années scolaires les plus récentes.

**Qualités requises :**

- Répondre aux [exigences en matière de la langue française](#), c'est-à-dire avoir un niveau supérieur ou être exempté pour l'immersion française et un niveau avancé pour le français de base, conformément aux *Education Act Instructional Personnel Regulations* (règlements du personnel enseignant de la loi sur l'éducation) ;
- Détenir ou pouvoir obtenir [un brevet d'enseignement valide à l'Î.-P.-É.](#) ;
- Bien comprendre le développement langagier ;
- Avoir une connaissance de l'enseignement différencié ;
- Connaître des stratégies d'enseignement efficace ;
- Avoir une connaissance des besoins d'apprentissage des élèves ;
- Connaître le programme d'études axé sur le jeu (uniquement pour les postes de maternelle) ;
- Posséder des compétences efficaces en communication orale et écrite en français et en anglais ;
- Être en mesure d'utiliser une variété de stratégies d'enseignement ;
- Avoir une bonne gestion de classe et un bon sens de l'organisation ;
- Pouvoir démontrer les choses suivantes : un esprit d'équipe, des pratiques collaboratives, un grand entregent, un engagement envers la communauté scolaire et l'apprentissage continu, un bon dossier de présence au travail.

**À noter : Veuillez vous assurer que votre demande démontre clairement que vous possédez les qualités requises puisque la présélection des candidats se fera selon l'information fournie.**

La PSB est un employeur qui souscrit au principe de l'égalité d'accès à l'emploi et qui s'engage à fournir un environnement de travail sain, sécuritaire et inclusif qui favorise le respect. Elle s'engage à respecter l'équité en matière d'emploi et la diversité en milieu de travail. Toutes les candidatures qualifiées seront examinées sans distinction selon le sexe, l'identité de genre, l'expression de genre, l'orientation sexuelle, la race, l'origine ethnique, la couleur, la religion, la nationalité, l'incapacité, l'âge ou n'importe quelle autre caractéristique conformément à la réglementation applicable.

**Échelle salariale :** \$53,941-\$99,229/annuellement (Selon le protocole d'entente de la PEITF)

**Numéro de concours :** 161021

**Date limite :** Le 14 juin 2024 à midi

**Veuillez faire parvenir votre curriculum vitae et une lettre de présentation à [PSBTeachFrench@edu.pe.ca](mailto:PSBTeachFrench@edu.pe.ca).**

Les copies papier peuvent être envoyées à : DIRECTION DES ÉCOLES PUBLIQUES DE LANGUE ANGLAISE : RESSOURCES HUMAINES – Bureau de Stratford

Adresse postale : C.P. 8600, Charlottetown (Î.-P.-É.) C1A 8V7

Adresse de voirie : 2-234, promenade Shakespeare, Stratford (Î.-P.-É.) C1B 2V8



**PUBLIC SCHOOLS BRANCH  
OPEN PROCESS 2024-2025  
FRENCH TEACHER  
LOCATION – School and Grades to be determined  
PERMANENT (Effective September 1, 2024)  
AND  
FIXED TERM POSITIONS (Effective September 1, 2024 until no later than June 30, 2025)  
OPEN TO THE PUBLIC**

We are currently inviting applicants to apply for anticipated teaching opportunities in our schools offering French immersion and Core French. The Public Schools Branch (PSB) will be interviewing for positions that will be available as Probationary Contract and/or Fixed Term Contract during the 2024-2025 school year. Contracts will be offered after vacant positions have been advertised in transfer to current permanent and probationary teachers of the PSB. Interviews will be held beginning in February 2024. French oral proficiency evaluations will take place once candidates have successfully completed the interview process.

**Note:** As per the PEI Teachers' Federation Memorandum of Agreement, priority consideration will be given to teacher applications who have the qualifications and have been employed by the Public Schools Branch for at least 370 days of Fixed Term contract time cumulatively in the three (3) most recent school years.

**Minimum Qualifications:**

- Meet the [French Language Proficiency requirement](#) as per the *Education Act Instructional Personnel Regulations: Superior or Exempt* for French Immersion and *Advanced* for Core French;
- Have or be eligible to hold a valid [PEI Teacher's Certificate](#);
- Good understanding of language acquisition;
- Knowledge of differentiated instruction;
- Knowledge of effective teaching strategies;
- Knowledge of student learning needs;
- Knowledge of the play-based curriculum (for Kindergarten positions only);
- Effective oral and written communication skills in French and English;
- Ability to utilize a variety of teaching strategies;
- Good classroom management and organizational skills;
- Be able to demonstrate the following: teamwork, collaborative practices, superior interpersonal skills, commitment to ongoing learning and school community, a good work attendance record.

**Note: Please ensure the application clearly demonstrates how you meet the noted qualifications as applicants will be screened based on the information provided.**

The Public Schools Branch is an equal opportunity employer and is committed to providing a safe, healthy and inclusive work environment that inspires respect. The Public Schools Branch is committed to employment equity and diversity in the workplace. All qualified applications will receive consideration without regard to sex, gender identity, gender expression, sexual orientation, race, ethnic origin, colour, religion, nationality, disability, age, or any other characteristic protected by applicable law.

**Salary Range:** \$53,941-\$99,229/annually (As per the PEITF Memorandum of Agreement)

**Posting Id:** 161021

**Closing Date:** Noon – June 14, 2024

**Please send your resume and a cover letter to [PSBTeachFrench@edu.pe.ca](mailto:PSBTeachFrench@edu.pe.ca).**

Paper copies will be received at:

PUBLIC SCHOOLS BRANCH – ATTENTION: HUMAN RESOURCES – Stratford Office

Mailing Address: PO Box 8600, Charlottetown, PE C1A 8V7

Courier Address: 2-234 Shakespeare Dr., Stratford, PE C1B 2V8